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千軍萬馬奔淄博

從球員身上取經
最近曼城的前鋒
夏蘭特打破了英超
單季入球紀錄，年

僅22歲，整個球壇超級震撼。夏
蘭特可能是歷史以來最厲害的前
鋒，真的是令人感嘆青出於藍而
勝於藍。
我自己本身業餘聯賽也是踢前
鋒，在香港業餘聯賽甚至有花名
叫做「香港恩沙基」——恩沙基
是意大利傳奇前鋒，AC米蘭的入
球功臣。所以我很喜歡研究和我
一樣位置的球員。有趣的是，我
認為學習球員、教練，能夠學到
很多人生道理、從商經驗。
夏蘭特在成為破紀錄射手後，
曼城馬上為他進行加冕，列隊歡
迎他。他的教練哥迪奧拿說，他
最厲害的地方，讓我感到很受啟
發。夏蘭特在一場球賽裏面，可
能只會碰球十幾次。整場比賽，
他經常可以是場上22人裏面碰球
最少的人。但哥迪奧拿說，他有
個特點，就是十分冷靜。
我踢了這麼多年球，一直都是
前鋒。我們的唯一職責就是入
球。只有入球我們才能夠在球場
上有作用。只有入球我們才能為
球隊取得勝利。
好了，一場比賽可能是60-90分

鐘。如果能夠早早入球，壓力就
會大減。但很多時候遲遲未能入
球，壓力就會愈來愈大，尤其是
連續幾場都未能入球的話，更會

急。但哥迪奧拿說，夏蘭特是
個能夠處變不驚、不急、很有
耐性、胸有成竹的人。很多時
候，他是在比賽最後階段才入
球。打破紀錄的這場，他正正就
是比賽臨近尾聲才入的。
這是個值得我們學習的地方。
我在做一個靠數據的工作，一

切看成績。很多時候一段時間沒
成績，說實話，人都真的會很
急。去年我成功做出全公司在我
的職級最高業績，我甚感滿意，
但經常忘記其實自己整年的業績
分並不如何。我是個會比較過去
的人，畢竟一切競爭都是和自己
鬥，要打贏的就只有自己。
今年前4個月，比較去年前4個
月，我才意識到，原來其實去年即
使我做了很好的成績，前4個月，
根本慢得不得了。今年前四個月，
實際上我相當不滿意，但原來比起
去年，我進步了超過四成。
這是我完全沒感受過的。只是

數據不說謊。我發現，客觀業績
和主觀感受根本沒有很多聯繫。
重點是，我們要控制自己的心

態。如果你急，很多時候反而會
做錯事，下錯誤決定。無為勝有
為，很多時候更需要的，是安靜
下來，靜等時機。
你會發現，只要你一直處於準
備好的狀態，站在對的位置，最
終，是你的，還是你的。
餘下的，就是耐性的訓練了。

實在搞不明白，
燒烤不就是明火烤
肉烤雜拌，肉好、
調料好，怎麼能做

出與眾不同的特別滋味，吸引得
千軍萬馬奔淄博。
我是來到香港才知道燒烤，只

是聚眾野餐，圖個新鮮熱鬧，我
的觀念中，只有北京後海荷花塘
畔的「烤肉宛」、「燒肉季」，
才是正宗燒烤。當年「烤肉宛」
請齊白石題寫店匾，老先生對
「烤」字做了考證，《說文》無
「烤」字，烤者，當為「炙」
也，好在老先生也喜歡吃烤肉，
很痛快地寫了。
說起食者之愛，黃永玉先生家
「萬荷堂」中有烤爐，是請全聚
德的烤爐專家砌的，備好果木
柴，為的是明火燒烤吃烤鴨，黃
先生住的地方離城遠，吃烤鴨必須
現烤現片現吃，不能等，更不能外
賣。張大千先生故居「摩耶精舍」
內，有烤肉亭，設大圓桌，中間是
空的，架上烤肉炙子，下面是火
盆，備好松枝木炭，一隻腳架在板
凳上，二尺長筷子，自烤自吃，這
才合規矩。吃得有來頭有說頭，才
叫有意思。
趨之若鶩的「淄博燒烤」有什

麼說頭呢？烤爐加蘸料小餅，在
淄博吃燒烤，不是直接吃烤好的
肉，而是有配套的小餅，烤串在
烤爐烤好，捲在餅裏一起吃，小
串+小餅+小葱，概念來自山東

「烙餅捲大葱」，這也算不上特
別，特別的是，這一段淄博燒烤
有個說頭。2022年內地疫情迎來
解封前的最後一次大爆發，來自
山東各地的「中招」大學生，被
集中到山東淄博統一隔離。說到
隔離，是一個頭痛事，誰聽誰
怕，學生們抱定受苦受難的心態
來到淄博。沒想到，迎接他們的
不是髒亂差的環境、冷冰冰的空
房和難以入口的食物，實誠的山
東人，使出十八般武藝照顧隔離
大學生，口號是：要讓孩子們吃
得比在家裏都好，早餐就有6種，
烤肉、大葱、油條、山東大煎
餅，每天換花樣吃。隔離結束
的最後一餐，市委書記包下全城
燒烤店，請孩子們吃燒烤。大學
生們感動得不忍離開，和當地市
民、醫護、守衛約定：疫情結
束，一定要帶家人和朋友再回淄
博吃燒烤。
疫情緩和，春暖花開，大學生
們真的如約來了，帶親人同學
好友，引得五湖四海八方來客，
中國人外國人都來了，甚至還有
聯合國副秘書長都打卡到淄博。
五一假期，旅遊訂單增長超百分
之二千，燒烤店一天翻枱500桌都
不夠吃，是懷念也是報答。
不一般的淄博燒烤是一段暖心
的故事。不論是你，或者正在趕
往淄博的你們，知不道這段原
故，千軍萬馬奔淄博的情景，將
不會被忘記。

「上癮」這兩個字，自小認識是因為我的祖母，她
在我小時候已經灌輸我們一樣事情，她說：「千萬不
要吃白麵。」我知道她說「白麵」的意思就是吸毒，
當然直到今天我仍然銘記祖母這句說話。但我今天跟

你們分享的內容，絕對不是我染上什麼惡習，而是看了台灣一個節
目「上癮」了。
話說自己沒有工作的日子，又適逢放假的話，通常都會在家休息

看看電視。因為現在太多不同媒體的選擇，所以也會很容易花上很
多時間去觀看一些節目。最近看到了一個名叫「綜藝玩很大」的台
灣節目。這個節目其實已經播放多年，但我最近才開始觀看，結果
一看之下不可收拾，真的「上癮」了。可能你會說，有什麼這麼好
看令自己「上癮」？可能在這3年疫情期間，大家也不可以到處旅
遊，所以凡跟旅遊有關的節目都特別感興趣。就算現在通關了，還
是覺得想尋回昔日這些旅遊開心時光，所以當我看了這個節目之後
就不停地觀看。
這個節目的內容大概是，由兩位固定主持人做隊長，然後各自邀
請3位藝人朋友做隊員一起參與，而他們大多數都會選擇到別的國
家取景拍攝。有趣的是，通常遊戲節目在觀看期間，你也很想知
道究竟哪一隊會勝出，所以不自覺地便會繼續觀看下去。舉例來
說，他們某一集是飛到泰國芭堤雅取景，而其中一個比賽項目，是
要他們先從一個泰國人口中聽取五樣不同食物的名字發音，然後
憑記憶走到市場內到處詢問某種食物在哪裏可以吃得到，最快完
成了5個食物選項之後才會勝出，對於我這個觀眾來說，除了可以
看看不同地方的景點之外，還會投入地也記這些名字，幻想自己
也是其中一個參賽者，不知不覺便觀看了3小時，因為這個節目到
每個地方會分開兩星期播出，每一集一個半小時，所以很快便過
了3小時。
不只這樣，我還會繼續追看其它集數，甚至可以選擇他們曾經到
過而自己喜歡的國家來看。畢竟這個遊戲節目已經很有歷史。就這
樣，過去兩星期就算通宵工作完畢，回家洗完澡，一邊吃早餐一
邊看節目，結果搞到平時早上8點多便上床睡覺，現在變成中午12
時才捨得去睡覺，這絕對是一件不健康的事情，我希望我可以快些
戒掉這個追節目「上癮」的惡習。不知道讀者們會不會有我這樣的
不太好的習慣呢？

上癮了

最近發現很多
年輕的女性尿道
發炎，出現尿頻

尿急，在排尿的尾段出現不適甚
至痛楚的情況。如果及時找醫生
診治，醫生根據具體情況作出判
斷，將小便送去檢查，看是不是
有細菌感染，感染的細菌用哪一
種抗生素有效，及時處方抗生素
病情可以得到控制。
尿道發炎最常見的是大腸桿菌感
染，也可以是其它常見的細菌，例
如鏈球菌或者金黃葡萄球菌等。如
女性反覆尿道發炎，一般女性兩次
或以上，男士－次以上，這就要考
究是什麼原因。有人因此發現有嚴
重的糖尿病，也可能是生活習慣的
問題，例如喜歡吃甜食令到血和尿
裏的糖分高，性行為之後令細菌
感染尿道口，大小便後用紙巾由
後向前抹將肛門口的大腸桿菌帶
到尿道口所致。正確的方法應該
由前向後抹。
有一些慢性疾病的人，也容易

有尿道發炎，例如糖尿病，長期
需要用類固醇控制的疾病，如紅
斑狼瘡、哮喘、器官移植之後用
免疫抑制劑、癌症病人用抗癌藥
治療，因中風或骨折長期要臥床
用尿布甚至導尿管的人士等，醫

生也可能會做一些腹部超聲波照
腎臟的大小有沒有腫瘤，腹部X
光看有沒有腎石尿道結石，腹部
的電腦掃描或磁力共振加造影劑
看有沒有腫瘤、結石等等，如果
有這些問題先要醫好原發病。最
近有研究發現腸道的細菌菌落不
平衡，缺乏益生菌也可能會引致
反覆尿道發炎。
除了上述的症狀之外，若還出

現發燒、打冷震、腰痛、嘔吐等
症狀就可能這些細菌向上傳播感
染到輸尿管，腎盂腎盞而出現腎
盂腎炎，甚至細菌入血，引起菌
血症。治療女性尿道發炎通常是
使用抗生素藥物，腎盂腎炎的治
療則需要使用強效的抗生素。甚
至需要靜脈給予抗生素一兩個星
期，在治療期間，患者應該多喝
水、適當休息，以確保病情得到
控制。
有一些女性，因為夏天汗液刺

激或念珠菌發炎引致皮膚痕癢而
抓損了，小便時皮膚有刺痛的感
覺以為是尿道發炎，其實經醫生
診斷很容易區別兩者的，而它們
所用的藥也完全不同，如果出現
不舒服應該要看醫生，不要自行
去買藥亂用，不能對症用藥還可
能引起不必要的副作用。

尿道發炎

今年香港電影金像獎頒獎禮的得
獎名單引起一些討論，其中王菀之
憑《飯戲攻心》獲得最佳女配角獎

項招來較多異議。非議她獲獎的人甚至指出王菀
之知道自己得獎時也不敢置信。聲討聲音中很多
都認為楊詩敏才是他們心目中的最佳女配角。
去年，王菀之和楊詩敏各自參加舞台劇演出。

前者演的是一齣悲/正劇的女主角角色，後者則
分別在一齣鬧劇和一齣悲劇（音樂劇）中飾演女
配角和女主角。最近，今屆香港舞台劇獎的提名名
單揭曉：王菀之獲提名角逐最佳女主角（悲 / 正
劇）獎項。無論是電影或是戲劇的評審都對王菀之
的演技予以肯定，相信她的演技不會太差吧？
事實上，當我還未知道她是什麼人之前，已經

覺得她是一名好演員。多年前，我看一齣本地音
樂劇，目光只投向台上一名女演員。她充滿喜
感，無論是歌唱或演戲都有出色的表現。尤其是
她的節奏感和拿捏時間的準確度，更加令我留下
深刻印象。後來，我才知道她是歌手王菀之。
我最近與一位念藝員訓練班出身的電視演員談

起王菀之獲獎後引起意見一事，她也很同意我對

王菀之的節奏感和Timing的看法。她認為可能
王菀之是音樂人，所以在這兩方面的表現特別出
眾。須知這兩項都是演喜/鬧劇最重要的條件，
而不只是扮鬼扮馬、做小丑式動作取悅觀眾便
行。她還舉出王菀之在電影首場戲中近乎獨白的
表演作例，印證我們的看法。
所以，王菀之獲獎是很合理的，她以喜劇角色

獲獎更是難能可貴。看她在舞台上的表現，還有
機會問鼎今屆的劇后寶座哩！
另一名演員也令我有同樣驚艷的經驗。他在一

次的舞台演出的形體和舞姿，立時將其他演員比
下去，他滲出的那股自信的邪氣至今令我難忘。
看劇後，有人告訴我那是張繼聰，那時還是用
「謝安琪丈夫」來介紹他。往後他的很多演出證
實我的眼光沒錯。這次他沒有在金像獎中獲獎不
要緊，正如演員朋友說︰「我敢保證5年內張繼
聰會奪得最佳男主角獎項。」我們拭目以待。
王菀之和張繼聰都在電影《飯戲攻心》中有亮
麗的表現。我之前沒有看過電影，是在看畢香港
藝術節上演的舞台版後才看電影版。王菀之和張
繼聰都是舞台劇常客，如果他們可以參演舞台劇

版的《飯戲攻心》會有多好！
很多看了電影版《飯戲攻心》的人都說它是一
個舞台劇的故事，所以將它變成舞台劇很順理成
章。我翻看編劇陳詠燊在場刊中的《編劇的
話》，了解到該劇誕生的前因後果。原來他早就
構思了一個「一間屋，6個人，5餐飯」的故事。
不過，他不是想創作電影劇本或舞台劇本，而是
拍成只有數集短篇電視劇集的劇本。可惜的是，
沒有一間機構願意開拍這齣電視劇。
一天，他到電影公司「賣橋」，卻沒有一條

「橋」吸引到電影公司。他只好姑且將自己覺得
不適合拍成電影的《飯戲攻心》的大綱告訴對
方，沒想到對方竟然說可以。
去年拍好電影後，疫情一直反覆，上映日子一
改再改。更沒想到的是，香港藝術節竟然問編劇
可有興趣將《飯戲攻心》改編成舞台劇。在電影
首映後3天，編劇完成舞台劇版劇本的第一稿。
今年，香港藝術節呈獻了舞台劇版，以舞台的語
言向劇場觀眾講一個關於家庭的愛、衝突、和
解、歡笑和淚水的故事，也讓我們看到劇本幾經
跌宕後修成的正果。

《飯戲攻心》誕生的前因後果

「無中生有」香港電
影美術及服裝造型展籌
備超過3年，終於在沙
田文化博物館面世。

流金歲月，五光十色，花團錦
簇……自上世紀五十年代，美學功臣為
香港電影寫下永不磨滅的亮麗成績，
一代接一代的幕後英雄隨被世代浪
潮淘盡，功勞與名字從此被煙沒。
開幕典禮當天，活動之前，有幸匆

匆從汕頭美食之旅趕回，早到，得享
獨自遊走目不暇給的展品。一套套熟
悉的戲服不用看標籤，不用思索，電
影名字及演員角色立上心頭；這便是
電影美術及服裝造型對一套電影的非
常重要性，誰能忘記和田惠美為張曼
玉跟梁朝偉在電影《英
雄》設計的造型？紅噹
噹一套飄逸雪紡衣裳，
立在假馬前面，電影中
李連杰、章子怡、梁朝
偉及張曼玉刀來劍往飛
來飛去的畫面，立馬呈
現！葉錦添為周潤發
在《臥虎藏龍》設計
瀟灑不凡的長衫，形
象深刻，大俠情節即時
立現，葉錦添得奧斯卡
金像獎最佳美術指導實
至名歸。電影《智齒》
的奇特布景整個重新布
置，移師博物館展
覽……數不盡的成功
造型、場景與服裝。

叫人特別感動，香港電影美術學會副
會長劉天蘭說：「感激邵氏公司，讓我
走進藏有4萬多套積累數十年起伏跌宕
的倉庫裏，尋找具代表性的戲服用以展
覽，猶如越過高山又越過谷！」
難為了劉姑娘在服裝群山之中，收

窄範圍條理分明從經典及具有時代代
表性落墨。邵氏明星閃爍好比天上繁
星，要選一個明星……4屆亞洲影
后——林黛，無可比擬！林黛經典電
影頗多，1961年電影《不了情》深扣
人心，展品中重見銀幕上今天幾乎不
可能再複製的上世紀六十年代旗袍，
更可從中推敲影后當年曲線玲瓏的身
段，那些年，女性的腰肢怎可能那麼窄
小？《不了情》之外，林黛飾演設計

師及模特兒的電影
《花團錦簇》，內裏
多款旗袍更是繁花似錦
的代號。
同為六十年代，邵氏
與時俱進，請來日本導
演井上梅次拍攝多套青
春氣息逼人的歌舞電
影，1969年電影《釣
金龜》的口碑與票房都
是佼佼者，3位主角︰
何莉莉、丁佩及秦萍舞
台上的舞衣及充滿六十
年代阿哥哥風格的迷你
裙，再現眼前，跟林黛
的經典旗袍並排，不到
十年，猶如兩個世代，
觀者一目了然。

《釣金龜》《不了情》

泥泥花
在春天美麗的田野裏，常能看到一

種葉子匍匐在地面上，但花莖挺立，
安然微笑在春風中的花兒，我們曾經
叫它作「泥泥花」。其實我並不清楚
它為什麼叫「泥泥花」，就問身邊的
阿姐，她也確定似地點點頭，這樣我
就相信了。

阿姐是從外村嫁到這裏來的。她長得非常
美，有一雙好看的大眼睛，與她對視時，交
換過來的目光柔柔的，讓人想起黑夜裏明亮
的星星。阿姐的睫毛還很長，就像哪位作家
描寫的女人的睫毛，「長得總讓人忍不住想
摸一下」，那是女人心靈上的一扇窗。
除了眼睛，阿姐的鼻子嘴巴也非常好看，

鼻樑挺直，高起的部分透白皙，像抹了一
層雪花膏般的油潤。她說話的聲音很好聽，
也很喜歡笑，笑起來嘴角總是彎彎的。在我
的心目中，她一直是位剛出嫁的新娘，儘管
那時候，她的大兒子都已經3歲了，因為很
小的時候鬧過她的洞房，就把她的名字和
「新娘」兩字疊合起來分不開。
我想，她一定是一個善良的人，否則怎麼

會有這樣美麗的相貌呢？可是，她也有一個
缺點，就是不太愛說話，喜歡默默做事情，
手邊永遠都有做不完的活，有時我們在一起
聊天，她也不愛多插嘴，除非問她一些小孩
子的問題，她才會一一作答。
在偶然的情況下，我也確實看到過她投出

的堅毅的目光，特別是當她受到婆家人的苛
責，她的丈夫也不給她撫慰時。她的目光垂
向地，積攢了許多的怨憤。在這樣的家族裏
時間長了，她也學會了隱忍，不再用怨憤的
表情為心裏的委屈辯白。
她經常穿一件本地印花藍上衣，黑色的

褲子，終年不變的是一條束在腰間的圍裙。
長長的頭髮在腦後綰成個髻。沂蒙山區的媳
婦綰髮髻，都要在耳後留出一綹長頭髮，底
端齊下巴剪斷，像一束下垂的流蘇，低眉時
顯得特別的溫柔，很適合那個時代的婦女。
後來她把腦後的髮髻剪了，短髮的她竟然有
了些英姿。那些苛待她的婆家人，不長時間

就散了。大姑子失去了丈夫，在娘家住了沒
兩日搞得人人不安生，被她的大嫂給攆了出
去。在農村，家庭成員之間的吵架、夫妻之
間的吵架、街坊鄰居之間的吵架是常事，都
見多不怪了。
有個強勢的婆婆和小姑子，阿姐婆家的男

人們窩囊得出奇。阿姐的大伯嫂是個潑辣
人，經常對自己軟弱無能的丈夫拳打腳踢，
甚至對調皮搗蛋的孩子動之以燒火棍，雖然
只是嚇一嚇他們，但也很有震懾力，否則那
幫小子就反天了。整個家族，就屬阿姐是安
然度日的，她的軟弱成就了日子的安穩。
我很奇怪她的大伯嫂子能夠向她說話，
那是一個多麼兇悍的人吶！長大後我才知道
這是她的另一面，她也不過是在布滿蒺藜的
家庭裏掙扎得太久，漸漸被莫名其妙的鈍器
擦出了稜角而已。她的另一面是精明能幹，
一個人負責全家人的衣食。那個惡婆婆和二
十八九歲的小姑子沒有了依傍，威風大減。
後來這個小姑子沒能順利嫁出去，因為沒有
人家敢要她，而這樣的結局是可以預見的。
阿姐是母親在外村做普教工作時認識的，

那還是上世紀七十年代，當時阿姐的幾個弟
弟剛好在讀書的年紀，家裏卻不想讓孩子上
學，母親就三番五次地動員。母親很喜歡十
七八歲的阿姐，想讓她來我們家裏幫照顧6
歲的我。母親年輕的時候是一個忙碌的人，從
小到大，我們幾乎沒什麼機會和她說話，即使
偶爾說幾句，也是因為我們做錯了事情，惹她
生氣了，可她在阿姐的面前就客氣得多。阿姐
在我們家做了一年多保姆，那時她就已經有婆
家了，因為沒相中才故意耽擱，偏偏，阿姐
的婆家和我們都是一個村的。
小時候的我總是喜歡和母親頂嘴，有時還

會生氣地「出走」，都是由阿姐把我找回來，
換衣、洗臉、遞飯，從來都不會說什麼。我也
很聽她的話，因為我知道她是我們的依靠，在
我們家，很多事情母親是不會多問的，即使我
們再怎麼惹事，母親都不會放在心上。有一
次，我們一起到河邊洗衣，阿姐坐在我旁
邊，我看她的背影，突然想起了她未嫁人

時的樣子，長長的辮子，纖細的腰肢，走起
路來挺直的腰板。那一年從外地來了一班唱
戲的，有人說，班子裏的演員個個長得俊，
而阿姐長得不光俊，還水靈靈的。我們常說
父母是孩子的第一任老師，孩子的成長離不開
父母的教誨，阿姐卻從來不用語言去教育孩
子，沒有什麼大道理對孩子講，她唯一的做法
是以身示教。上世紀九十年代阿姐的丈夫去
世，她帶3個孩子從那個家庭裏搬出來，
一輩子忍氣吞聲的她蓋房單過了。
阿姐的晚年是有福的。她的3個兒子繼承

了她的高個子、大眼睛，生得儀表堂堂。大
兒子在家務農，當了大隊幹部，二兒子、小
兒子都考取了大學，一個分配到政府機關，
一個畢業後留校任教。兒子們相繼結婚成
家，一應事宜都不用阿姐操心籌備。
在孫子出生之前，阿姐都是一個人在家種

田，等孫子出生之後，腳不沾地地幫兒子們
看孩子，帶完了大的帶小的，把孫子一個個
帶大，阿姐又回到了鄉下老家。她託人捎信
跟我說，她種了一院子的花，「幾多年，花
都開好了。」花都開好了，是否美麗這個
溫良的女性呢？一個勤勞樸實的農村婦女，
她沒有文化，但是心靈手巧，勤勤懇懇，任
勞任怨，沒有堅強的後盾，靠自己單薄的力
量支撐起一個窘困的家，歸根結底，是因為
阿姐的天性善良和執。
據說，30歲之前的女人面相是天生的，30

歲之後的面相是自己修來的，阿姐70多歲
了，與同齡人相比顯得很年輕，在我的心目
中，依然是當年我問她「泥泥花」時的模
樣。歲月是把殺豬刀，刀刀催人老，而這把
殺豬刀落在阿姐的身上，卻給阿姐留下了芳
華，抹去了風霜，就像一隻蝴蝶輕輕落在了
她身上。多年後我才知道，「泥泥花」的學
名叫地丁花，葉翠綠，開紫色的花。有一次
我去看阿姐，問她︰「你為什麼當年也把它
叫成泥泥花呢？」阿姐笑笑說：「生在土裏
長在土裏，土地就是它的親娘，不就是一棵
苦苦的泥泥花嗎？」呵，我等待了多少年的
答案，被笑聲朗朗的阿姐一語揭曉了。
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阿姐是從外村嫁到這裏來的
美，
換過來的目光柔柔的
的星星
描寫的女人的睫毛
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◆「無中生有」香港電影美
術及服裝造型展，在邵氏公
司倉庫4萬多件舊戲服中挑
選出經典作品，用以展覽。
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